

## 秋季社会工場見学

物質化学工学科2年 岸本 光輝

私達は武田薬品とコカ・コーラに行きました。去年は大阪ガスと海遊館に行ったのですが、工場の中を見ることはありませんでした。しかし今年は、どちらも工場の内部を見学させてもらうことができました。残念ながら、全ての機械が動いているところは見られませんでした。普段入ることができないところなので、貴重な体験をさせていただきました。

武田薬品での話を聞いて、1つの薬を作るのにはとても多くの資金と歳月、設備、努力が必要だと知りました。コカ・コーラでは、3Dの映像や展示品で創業の歴史を知ることができました。

今回の工場見学では、学ぶところでは学び、遊ぶところでは遊び、有意義な一日となりました。



鶴見緑地公園にて

## 卒業旅行

情報工学科5年 大塚 崇人

僕たち5人は、食い倒れの温泉三昧な卒業旅行でした。泊まった別府の宿では、ホテル内にある数種類の温泉施設に全て入りました。特に、黒川温泉では温泉手形を買い温泉巡りをした強者もいたと聞いています。食事は、門司の焼きカレー、唐津の唐揚げ、阿蘇の馬刺しなど各地の名物を堪能しました。他に、別府の宿で夕食後に2次会を実施しました。そこで、これまでの高専生活の中、クラス内で起こった出来事などを問題にして答えるクイズがあり、思い出話が盛り上がりました。この卒業旅行で、また一層クラスの絆が深まったと感ずることができ、とても充実した行事となりました。



## 学外研修

電子情報工学専攻2年 高木 隆志

我々専攻科生は、今回の学外研修でカネカ大阪工場、三菱重工高砂工場、サントリープロダクツ高砂工場の3カ所を見学させていただきました。

それぞれ毛色の違う工場で、各専攻で学んでいる内容が実際の現場で使われているということを感じることができました。また、カネカでは工場見学のほか、奈良高専を卒業されたOBの方から、就職後の経験談などを拝聴しました。これらの経験を、今後の進路選択に生かしたいと思えます。

宿泊先では学友会主催によるレクリエーションを行うなど、専攻科全体の親睦を深める場としても良い機会になったと思います。

